
ＤＣ・ＰＤのためのキャリアガイダンス

アンケート回答(感想・意見・要望など記述）／抜粋

1. 企業に必要な博士の能力に対しての部分が参考になりました。

2. 社会から見たドクターについて、知る機会がこれまでなかったので、参考になった。

3. 学部・修士向けのガイダンスには参加したことがあったが、それよりもっとドクターにしぼ

って話が聞けたので良かった。

4. “就職活動”とはいっても、何から始めてよいか、全くわからなかったが、ワークシートを

書いてみて、自分の価値観の整理、また、それを伝える能力が足りないということを知る

ことが出来てよかった。

5. ＤＣ・ＰＤのための就職ガイダンスはほとんどないため、貴重な話をきけました。

6. 企業の人がどのような人を求め、必要としているのか話が聞けてよかった。また、ワーク

シートを書き、そのシートに対していろんな人の意見が聞けて良かった。

1. S-cubicからのメール（類似回答４件）

2. キャリアセンターからの紹介

1. 自分から何をすべきかわかった。

2. 客観的にドクターという立場を見ることができてよかったです。就職活動を考えるきっか

けになりました。

3. 説明がとてもわかりやすくて、自分がぼんやりと考えていたことを言われ心に響きまし

た。

4. 学部向けではなく、ドクター向けのガイダンスを初めてきいたのですが、自分のとるべき

行動、考え方が明解に示されていてとても参考になりました。

戻る

No.2　「ＤＣ・ＰＤのためのキャリアガイダンス」の参考になった点、さらに聞きたい点

No.3 今回のガイダンスをどのように知りましたか？／その他

No.7 よろしければ、セミナーに対する感想、要望等をお願いします。（自由記入）


